

COMUNIQUE DE PRESSE
à l'occasion du « Speech Contest 2023 »
Abidjan, le 9 décembre 2023

La 2^e édition du Concours d'art oratoire en japonais dénommé « Speech Contest 2023 » a eu lieu, le samedi 9 décembre, dans la salle du Japan Corner, sise à l'Université Félix Houphouët-Boigny. Cette activité a eu lieu en présence de S.E.M. IKKATAI Katsuya, Ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire et d'un représentant du Président de l'Université Félix Houphouët-Boigny.

Au cours de cet événement, l'Ambassadeur a rappelé la bonne place qu'occupe la Côte d'Ivoire en Afrique de l'Ouest en matière d'apprentissage du japonais. Il a particulièrement cité la ville de Bouaké qui compte plus de 500 apprenants pour leur enthousiasme et félicité les enseignants pour leurs efforts.

Tout en énumérant quelques activités importantes de l'Ambassade en faveur de la promotion de la langue et des études japonaises, l'Ambassadeur a insisté sur le fait que son pays soutient fortement les efforts de la Côte d'Ivoire, qui est devenue la locomotive de l'enseignement du japonais en Afrique subsaharienne. Il en veut pour preuve, l'organisation régulière du Test d'aptitude en langue japonaise (JLPT), en Côte d'Ivoire depuis 2016 avec un intérêt croissant des postulants. Il s'est dit également heureux de l'ouverture en juin dernier de Japan Corner, premier Centre dédié à la langue et aux études japonaises qui s'apprête à remettre des certificats d'aptitude pour les premiers cours, le 15 décembre. Enfin, il a émis le vœu pour la mise en place d'un centre similaire à Bouaké afin de favoriser un environnement d'apprentissage plus approprié dans cette dynamique ville.

Après avoir indiqué les partenariats avec certaines structures pour l'organisation d'activités culturelles et sportives, comme c'est le cas avec les fédérations en charge du Judo et du Karaté, S.E.M. IKKATAI Katsuya a clos son propos en souhaitant du fond du cœur que le concours d'art oratoire permette à un plus grand nombre d'Ivoiriens de mieux s'intéresser à l'apprentissage du japonais et que les relations d'amitié et de coopération entre le Japon et la Côte d'Ivoire se développent davantage.